



La política debe ejercerse de frente, con transparencia y con un compromiso claro hacia la gente: Haces Barba

El diputado Pedro Haces rindió su primer Informe de Actividades como legislador. "Respaldamos la agenda transformadora de Sheinbaum para que México siga avanzando con justicia social, y oportunidades reales para quienes siempre fueron los últimos en la fila", dijo.

LPO [11/12/2025]



La política debe ejercerse de frente, con transparencia y con un compromiso claro hacia la gente. Desde que iniciamos esta transformación con el presidente Andrés Manuel López Obrador y que hoy continúa con fuerza bajo el liderazgo de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum asumí que servir al pueblo exige carácter, trabajo y congruencia.

Al presentar su Primer Informe de Actividades como diputado Federal y coordinador de Operación Política en la Cámara de Diputados del Grupo Parlamentario de Morena, el legislador Federal dijo que entró al sindicalismo por convicción, y hoy estoy en la vida pública como diputado Federal por esa misma razón.

"Si hay ruido, es porque estamos moviendo estructuras que llevaban décadas intocables. Por eso mi compromiso es firme: avanzar sin titubeos, construir con honestidad y trabajar junto con todas y todos ustedes para que la ley siempre esté del lado del pueblo", sostuvo.

De ahí mi reconocimiento a los 253 diputados de Morena que estamos bajo el liderazgo del coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**. "Nada de esto sería posible sin su liderazgo parlamentario y político sólido. Es un honor construir esta gran tarea a tu lado".

[La política debe ejercerse de frente, con transparencia y con un compromiso claro hacia la gente: Haces Barba - La Política Online](#)